

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Seorang *editor* mempunyai tanggung jawab yang besar karena editor adalah penentu hasil akhir dari sebuah karya. *Editor* juga terbagi menjadi *editor offline* dan *editor online*. Walaupun penulis tidak terlalu mendalami *editing*, tetapi penulis selalu tertarik oleh *form video* yang dibawakan oleh seorang *editor*. Penulis selalu mempunyai ketertarikan kepada cara *editing* film panjang maupun video iklan.

Penulis berharap pada kesempatan magang ini, penulis dapat juga belajar memahami lebih dalam akan video *editing* yang berbasis *digital marketing* melalui media sosial. Hal lain yang diharapkan penulis adalah penulis ingin mengetahui strategi *editing* dalam menjangkau audiens dengan tepat sasaran. Oleh karena itu, penulis sangat semangat ketika mengetahui bahwa LEVELON DIGITAL membalas surat lamaran yang dikirimkan kepada LEVELON DIGITAL.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Proses kerja magang pada LEVELON DIGITAL ini bermaksud untuk mengasah kemampuan *editing* penulis dalam tahap *offline* maupun *online*. Penulis juga ingin mengetahui strategi *marketing* yang disusun oleh perusahaan agar mendapat atensi audiens atau calon konsumen klien.

Adapun tujuan kerja magang penulis adalah dapat memenuhi standar syarat kelulusan yang diterapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara. Penulis sebagai mahasiswa aktif berharap bisa mendapatkan pengalaman yang menarik lewat eksplorasi *form video* mengingat video yang dihasilkan akan berbeda sesuai dengan *target market*-nya.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis memulai proses kerja magang pada 11 September 2020. Penulis awalnya hanya mengirimkan CV serta portfolio ke LEVELON DIGITAL dan menunggu selama beberapa hari. Kemudian pihak LEVELON DIGITAL merespon penulis dengan positif dan sepakat untuk wawancara pada Rabu, 9 September pukul 11.00.

Karena wabah virus corona sedang berlangsung sekarang ini, penulis kemudian sepakat dengan pihak LEVELON DIGITAL untuk melakukan komunikasi secara *online*. Waktu kerja penulis kemudian terhitung sejak penulis mendapatkan proyek pertama 11 September hingga 11 November

Sebelum melakukan praktik kerja magang, penulis juga harus menyelesaikan syarat yang diberikan oleh Universitas Multimedia Nusantara yaitu menyelesaikan 120 sks dan memiliki IPK di atas 2.00. Terdapat beberapa syarat untuk penulis dapat menyelesaikan magangnya, yaitu dengan perhitungan jam kerja sebanyak 320 jam.